

Gobierno Regional de Valparaíso entregó 4 nuevas ambulancias para traslados de pacientes del Hospital Gustavo Fricke

En el marco del compromiso y apoyo permanente a la gestión en salud pública, el Gobierno Regional de Valparaíso hizo entrega de cuatro nuevas ambulancias de traslado que serán destinadas al Hospital Gustavo Fricke de Viña del Mar, las cuales fueron adquiridas a través del Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR) por una inversión de 425 millones de pesos.

El Gobernador Regional de Valparaíso, Rodrigo Mundaca, destacó la importancia y aporte en materia de salud desde el Gobierno Regional de Valparaíso, indicando que “un tercio del presupuesto del año 2024 ha estado destinado al trabajo en salud; en materia de equipamiento, de móviles, catres clínicos, de mamógrafos móviles. Creo que el tema de ambulancias ha sido muy importante, hoy día el Gobierno Regional ha financiado 23 ambulancias durante el año 2024; 6 ambulancias para el Servicio de Salud Valparaíso-San Antonio, 4 para el Servicio de Salud Aconcagua, y 13 para Servicio de Salud Viña del Mar-Quillota-Petorca. En particular estas cuatro que estamos entregando hoy día en el hospital Gustavo Fricke dan cuenta efectivamente de nuestro compromiso con la salud, con las y los trabajadores de la salud”.

Por su parte, la directora del Servicio de Salud Viña del Mar-Quillota-Petorca, Andrea Quiero, relevó el trabajo que la entidad ha realizado junto al Gobierno Regional que no solo ha entregado mejoramiento en equipamiento e infraestructura, sino también están “ad portas hoy día de operativizar un aporte de aproximadamente 3 mil millones de pesos que el Gobierno Regional está haciendo a la red asistencial de nuestros tres servicios, de los cuales nos hacemos cargo para poder gerenciar estos 3 mil millones y que nos permitan también disminuir la lista de espera. Esto ha sido posible, porque existe efectivamente autoridades que están preo-

cupadas de la salud de las personas y que han dado un paso más, se han preocupado de aquello acompañando a los tres servicios de salud en la solución de los problemas”.

En cuanto a las nuevas ambulancias, están adaptadas para traslados básicos, pacientes con discapacidad funcional, postrados o con movilidad reducida; además de realizar traslados de alta complejidad desde la Unidad de Emergencia a los hogares o para procedimientos médicos.

El director del Hospital Gustavo Fricke, Juan Carlos Gac señaló que “estamos muy contentos como establecimiento, esto nos ha permitido renovar el parque completo que lo teníamos en regular y malas condiciones hace mucho tiempo; lo segundo es que le damos seguridad a todos nuestros trabajadores; lo tercero, pacientes se pueden sentir confiados en los traslados, con estas 4 ambulancias, nosotros podemos hacer traslados dentro y fuera de la región”.

En cuanto a las características de estos vehículos de emergencia, marca Mercedes Benz/Modelo Sprinter 417/ Versión 10.5 m3 Euro Vi con transmisión 4x2, cumplen con requisitos de transformación y equipamiento que incluyen tres camillas; dos de las cuales cuentan con una capacidad máxima de carga de 250 kgs. y una bariátrica con capacidad de peso máxima de 318 kgs. También se incluyen 3 elevadores marca Focca Mobility, con capacidad de carga de 400 kgs; así como bomba de aspiración, desfibrilador marca DEA, Radio VHF/UHF y kit de cámara de video.

Por su parte el presidente de la comisión de salud del Consejo Regional, consejero Roy Crichton, indicó “me siento muy orgulloso de la labor que hemos hecho estos 4 años, más de un 30% de presupuesto del Gobierno Regional ha sido a la salud pública y con esto hemos colaborado a la dignificación tanto de los pacientes como de los trabajadores”.

